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Às quinze horas e vinte e três minutos do dia vinte e dois de junho de dois mil e vin-
te e dois, na sala 1-209 do CEFET- MG Campus Leopoldina, reuniram-se presenci-
almente os servidores Anderson Grandi Pires, Luan Soares Oliveira, Luís Augusto
Mattos Mendes, Luís Cláudio Gamboa Lopes, Michele Ribeiro Fidelis, e o discente
Yuri Moreira Ferreira sob a Presidência da Coordenadora do Curso de Engenharia
de Computação, a Professora Gabriella Castro Barbosa Costa Dalpra, para tratar
dos seguintes assuntos em pauta: 1) Aprovação da Ata da 35ª reunião; 2) Apro-
vação do Regulamento do NDE; 3) Homologação do Relatório de Atividades
Complementares 2022-1; 4) Regulamentação de nova atividade complementar
– participação da Associação Atlética Acadêmica das Escolas de Engenharia
do CEFET; 5) Comissão para analisar inscritos em Vagas Remanescentes; 6)
Aprovação dos Planos de Ensino de Laboratório de Conversão de Energia,
Conversão de Energia e Engenharia de Software e 7) Informes. A Prof.ª Gabri-
ella começou a reunião dando as boas-vindas aos presentes e deu a sugestão de
inserção do ponto de pauta, que seria a indicação de um novo Coordenador para o
Eixo 3 – Humanidades e Ciências Sociais Aplicadas à Engenharia e perguntou se
todos estavam de acordo. Os membros do Colegiado foram a favor e a pauta ficou
da seguinte forma: 1) Aprovação da Ata da 35ª reunião; 2) Aprovação do Regu-
lamento do NDE; 3) Homologação do Relatório de Atividades Complementa-
res 2022-1; 4) Regulamentação de nova atividade complementar – participa-
ção da Associação Atlética Acadêmica das Escolas de Engenharia do CEFET;
5) Comissão para analisar inscritos em Vagas Remanescentes; 6) Aprovação
dos Planos de Ensino de Laboratório de Conversão de Energia, Conversão de
Energia e Engenharia de Software;  7)  indicação de um novo Coordenador
para o Eixo 3 – Humanidades e Ciências Sociais Aplicadas à Engenharia e 8)
Informes. A Presidente definiu como teto da reunião o horário de 17:00 horas. Pas-
sando para o ponto 1) Aprovação da Ata da 35ª reunião: A Prof.ª Gabriella questi-
onou se havia alguma sugestão de alteração. Os Professores Luan e Anderson su-
geriram alguns ajustes e após os mesmos, a ata foi aprovada por unanimidade. No
próximo tópico  2) Aprovação do Regulamento do NDE:  A Presidente comparti-
lhou a tela com os presentes e leu o Regulamento do NDE proposto pela Comissão
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formada pelos docentes Luís Augusto, Michele e Tatiana. A pedido dos Conselhei-
ros, a Prof.ª Gabriella abriu a Resolução CD – 034/03, de 18 de junho de 2003, que
aprova o Regulamento Geral dos Colegiados do CEFET-MG,  para verificar se a
mesma estava sendo contemplada no Regulamento. No artigo 1º houve a mudança
da redação de reuniões de uma vez por mês para uma vez a cada dois meses, or-
dinariamente. Retirou-se o Art. 2º e o Art. 3º entrou no lugar do mesmo. O Prof.
Luan sugeriu a leitura de todos os membros da resolução CD – 034/03 para verifi -
car se precisará ser feito algum ajuste no regulamento proposto. Por fim, a Presi-
dente solicitou ao secretariado o envio de um e-mail para a Prof.ª Anna Carolina
questionando se o NDE é um órgão Colegiado e se pode ser incluído na Resolução
CD 034/03, com a finalidade de nortear os trabalhos a respeito do Regulamento do
NDE. Este tópico ficou para a próxima reunião. No item seguinte 3) Homologação
do Relatório de Atividades Complementares 2022-1:  A Presidente disse  que
analisou o Relatório e verificou que dois pontos precisavam de ajustes. Um seria a
respeito do aluno Hiago Pinazzi Silva Ribeiro, que seria a atividade complementar
de Monitor da semana C&T e o outro seria do aluno Yuri Moreira Ferreira, que seria
a atividade de avaliador de trabalhos, porém ela disse que esses dois pontos não
impactam nas atividades de 2022.1. A Presidente pediu para o representante dis-
cente Yuri orientar os colegas sobre como lançar as atividades no sistema e disse
que, para que a atividade possa ser contabilizada, o prazo para este lançamento é
de até um ano após a realização da mesma. O Prof. Luís Augusto corroborou com
a fala da Prof.ª Gabriella, ressaltando que a responsabilidade pelo lançamento cor-
reto das atividades complementares no sistema é do aluno. O Prof. Anderson ques-
tionou se existe algum local em que a quantidade de horas de atividades comple-
mentares do aluno possa ser acompanhada. A Presidente disse que é possível rea-
lizar o acompanhamento deste quantitativo em um módulo específico do SIGAA.
Definiu-se que o Prof. Gustavo, responsável pela coordenação do Eixo de Prática
Profissional e Integração Curricular, será convidado para participar da próxima reu-
nião em que for ser realizada a homologação de novo relatório de atividades com-
plementares para apresentar o relatório / evolução destas atividades aos membros
do Colegiado. No item seguinte 4) Regulamentação de nova atividade comple-
mentar – participação da Associação Atlética Acadêmica das Escolas de En-
genharia do CEFET: A palavra foi passada para o discente Yuri que fez um breve
relato sobre o motivo de solicitação de inclusão deste ponto e disse também que os
alunos gostariam que a participação na Associação Atlética fosse regulamentada
como atividade complementar. Após ampla discussão, o Colegiado solicitou ao Yuri
o envio da documentação de criação da Associação Atlética Acadêmica das Esco-
las de Engenharia do CEFET para os membros do colegiado analisarem e direcio-
narem para que essa participação tenha valor legal e passe a ser contabilizada
como atividade complementar. Passando para o item seguinte 5) Comissão para
analisar inscritos em Vagas Remanescentes: A Prof.ª Gabriella disse que duran-
te o período de Ensino Remoto Emergencial (ERE), havia uma Comissão específi-
ca designada pela DIRGRAD (Diretoria de Graduação) para analisar os inscritos
em vagas remanescentes, porém com o retorno as atividades presenciais, a res-
ponsabilidade voltou a ser do Colegiado do Curso. Após a publicação do edital, ob-
teve-se o resultado de cinco alunos inscritos no Curso de Engenharia de Computa-
ção. A Presidente disse que a comissão formada será responsável por analisar a
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documentação, ler os editais para verificar se os candidatos poderão ser aprovados
ou não. A Prof.ª Gabriella informou que no curso de Engenharia de Controle e Auto-
mação, houve a inscrição de dois alunos. A proposta seria que ambos os indicados
das Engenharias trabalhassem juntos. Seria uma indicação para a Engenharia de
Computação e uma indicação para a Engenharia de Controle e Automação. A Co-
missão tem como prazo o dia oito de julho para conclusão dos trabalhos. A Prof.ª
Gabriella informou que na Engenharia de Controle e Automação o indicado foi o
Prof. Andrei e na Engenharia de Computação, a sugestão de indicação seria o Prof.
Joventino. Como não houve manifestação contrária a esta proposta, seguiu-se para
o próximo item da pauta 6) Aprovação dos Planos de Ensino de Laboratório de
Conversão de Energia, Conversão de Energia e Engenharia de Software:  A
Prof.ª Gabriella compartilhou na tela o plano de ensino de Engenharia de Software.
Após ter sido feita uma alteração sugerida pelo Prof. Anderson, o plano foi aprova-
do. Os planos de Laboratório de Conversão de Energia e Conversão de Energia fo-
ram analisados e aprovados, porém, conforme sugestão dos professores Anderson
e Luís Augusto, os mesmos foram aprovados neste formato e, após a reformulação
do PPC, o Colegiado pedirá um ajuste dos mesmos. No ponto seguinte  7) indica-
ção de um novo Coordenador para o Eixo 3 – Humanidades e Ciências Soci-
ais  Aplicadas à  Engenharia: A Presidente  disse  que o Prof.  Vinícius Barbosa
Schettino, Coordenador do Eixo 3, renunciou ao cargo. Disse também que o res-
ponsável pela indicação do novo Coordenador é o Colegiado e o Chefe de Depar-
tamento homologa essa indicação. Após ampla discussão, a Prof.ª Michele ficou de
consultar o Departamento de Formação Geral e o Prof. Luís Cláudio ficou de con-
sultar o Departamento de Eletroeletrônica e o assunto voltará a ser discutido na
próxima reunião. No próximo tópico 8) Informes: A Presidente informou que saiu a
proposta de calendário de matrícula e que vai compartilhar a mesma com o Colegi-
ado. Disse também que a Gláucia informou a ela que saiu a verba para a divulga-
ção do Curso de Engenharia de Computação e elas estão verificando como a mes-
ma será utilizada. Falou também que todos os Memorandos da última reunião fo-
ram respondidos e o único que não tem solução ainda é o da falta dos professores.
Nada mais havendo a tratar, a Prof.ª Gabriella agradeceu a presença de todos e a
reunião foi encerrada às dezessete horas e quatro minutos e para registro, eu, Lu-
ciana Justino Cardoso lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelos pre-
sentes.

79
80
81
82
83
84
85
86
87
88
89
90
91
92
93
94
95
96
97
98
99
100
101
102
103
104
105
106
107
108
109
110
111
112

http://www.eng-computacao.leopoldina.cefetmg.br/wp-content/uploads/sites/178/2018/06/Eixo-3-%E2%80%93-Humanidades-e-Ci%C3%AAncias-Sociais-Aplicadas-%C3%A0-Engenharia.pdf
http://www.eng-computacao.leopoldina.cefetmg.br/wp-content/uploads/sites/178/2018/06/Eixo-3-%E2%80%93-Humanidades-e-Ci%C3%AAncias-Sociais-Aplicadas-%C3%A0-Engenharia.pdf


MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE 
MINAS GERAIS
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO, 
ADMINISTRAÇÃO E CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 22/06/2022

ATA Nº 9/2022 - CECOMLP (11.51.27) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 10/08/2022 12:24 )
ANDERSON GRANDI PIRES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

CECOMLP (11.51.27)

Matrícula: 3351868

 (Assinado digitalmente em 10/08/2022 14:20 )
GABRIELLA CASTRO BARBOSA COSTA DALPRA

COORDENADOR - TITULAR

CECOMLP (11.51.27)

Matrícula: 2933153

 (Assinado digitalmente em 11/08/2022 09:30 )
LUAN SOARES OLIVEIRA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DCMLP (11.61.05)

Matrícula: 1275060

 (Assinado digitalmente em 10/08/2022 10:23 )
LUCIANA JUSTINO CARDOSO

SECRETARIO - TITULAR

CECOMLP (11.51.27)

Matrícula: 1236706

 (Assinado digitalmente em 18/08/2022 11:49 )
LUIS AUGUSTO MATTOS MENDES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DCMLP (11.61.05)

Matrícula: 1752955

 (Assinado digitalmente em 11/08/2022 14:57 )
LUIS CLAUDIO GAMBOA LOPES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DEELP (11.61.04)

Matrícula: 1482815

 (Assinado digitalmente em 11/08/2022 09:41 )
MICHELE RIBEIRO FIDELIS

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGLP (11.61.03)

Matrícula: 1059321

 (Assinado digitalmente em 11/08/2022 20:03 )
YURI MOREIRA FERREIRA

DISCENTE

Matrícula: 20193026287
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